



Diputado de Morena retira iniciativa por la que pretendía cambiar forma de elección del Rector de la UNAM

La fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados confirmó que el diputado Armando Contreras Castillo ya bajó la iniciativa en la que proponía modificar el método de elección del Rector de la UNAM.

El legislador Contreras promovía que el Rector de la UNAM fuera electo por votación y no por la Junta de Gobierno de la Máxima Casa de Estudios. La iniciativa fue presentada sin el respaldo de su bancada, por lo que ya la retiró.

<https://drive.google.com/file/d/1vhINDR1U8cGhLAYGIC4s4F9ypWjenblp/view>